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  Die Anfrage wurde durch den Bürgermeister mündlich beantwortet. Die 

schriftliche Beantwortung wird den Fraktionen nachgereicht. 
 
 


